

El Edén De Satanás No 156

Viviendo Por Cada Palabra

3 de marzo de 2024, AM

Pastor, Brian Kocourek

E inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor, por estar aquí hoy, y Señor, sabemos que quizás nos quedan cuatro meses. Yo no sé. No soy un profeta. Pero a juzgar por las cosas y las actividades que están sucediendo, sabemos que no tendremos elecciones este año, que no parecen ir de esa manera.

Entonces, Señor, sólo oramos para que estemos ciertamente listos para el regreso a casa. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Amén.

Pueden Uds. sentarse.

Ahora, antes de comenzar, me gustaría compartir. Estamos viendo a las vírgenes insensatas. Y cómo ellas no llevaban la luz. Fueron a comprar aceite. Pero luego las Escrituras dicen, de acuerdo con el doctor Hoyer y el hermano Vayle, yo solía conocerte como mi esposa. Ya no te conozco como mi esposa.

Yo solía pensar que eso era simplemente una iglesia, pero en realidad, es justo después de leer Mateo 25, que son las vírgenes insensatas. Así que, aparentemente, estas personas tienen que pasar por un juicio y, por supuesto, esa es la tribulación. Pero también hay otras personas que pasan por la tribulación. Son buenos cristianos, pero no escucharon el clamor de medianoche. Así que esos son los que están en el medio que encontramos en el Libro Edades De La Iglesia.

Pero ahora yo me doy cuenta que cuando todo se juntó, cuando el Hermano Branham dijo que, cuando le preguntaron al Hermano Branham, si no se llegaba al Rapto, sería salvo, él dijo que no. Y él dijo que ellas son vírgenes insensatas y que ellas pasan por la tribulación. Bueno, de todas maneras, esas vírgenes insensatas se volvieron. Oyeron el clamor de medianoche. Se dieron cuenta de que no tenían lo que ellas necesitaban. Salieron a comprar y claro, sabemos que, para comprar, van al almacén.

Pero todo lo que estoy diciendo es que Dios les conocía antes de la fundación del mundo. Lo van a lograr, así que concéntrese en Ud. mismo, no se enfoque en ellos porque eso depende de Él decidir quién es quién. Algunos de Uds. tienen seres queridos que no saben si están dentro o fuera. Solo confíen en Dios en que Su Señal es para todos sus seres queridos. Y eso es todo lo que podemos decir, Job aplicó la señal para su familia que estaba de fiesta. No vivían bajo su techo. Estaban de fiesta, él dijo, por si podían pecar.

Por lo tanto, confiamos en que el Señor lo sabe y que todos sus seres queridos estarán allí, y si no lo están, Él borrará de todas maneras ese recuerdo de Ud.

Así que vamos a estudiar de nuevo de El Edén de Satanás. He titulado este sermón Viviendo Por Cada Palabra.

Y el Hermano Branham dice de **El Edén De Satanás pp:46** *Noten, aquí hay un pensamiento, no lo olviden. Lo predicaré en otra ocasión, o en algún otro mensaje, pero Uds. saben, Dios dijo: "Cada simiente produzca según su género". (Eso es Génesis 1:11.) ¿Es mandamiento de Dios?* Bueno, nuestra respuesta es sí. Ahora escuchen lo siguiente que él dice. *Ahora, ¿de qué sirve que un predicador o cualquier otra persona trate de hacer que esa Palabra diga algo distinto? ¿Ven?*

Entonces todo se reduce a una cosa, una de las cosas que Dios hizo en el mero principio. En realidad, hay varios principios. Hay una palabra previa, que es un pensamiento en la mente de Dios. Luego está la palabra hablada, y fue entonces cuando Dios estaba poniendo todas las simientes en la tierra. Y luego está la materialización, capítulo 2 de Génesis donde Dios pone ropa, Él viste y materializa Su palabra. Así que hay una especie de tres principios allí, pero en realidad hay un principio. ¿Estaban Uds. en Él o no? Bien, y eso es de lo que el Hermano Justin va a hablar esta tarde. Así que estoy deseando que llegue ese momento.

Ahora, nos enseña que "los cielos y la tierra pasarán antes de que una sola Palabra de Dios falle". Por lo tanto, estas son leyes, y la ley de la reproducción.

Y en ella, Él dijo en **Génesis 1:11** "**árbol de fruto que dé fruto según su género**". Así lo dijo el Señor, o así dice esta Palabra de Dios.

Y entonces, William Branham continúa diciendo: "**Cada Palabra de Dios es una simiente**, (Y eso es algo que tenemos que tener en cuenta porque, muchas veces, simplemente da por sentado que es una simiente, y juega con ella, no juega con ella. Es una simiente. Si es una simiente, fue en Dios. Si está en Dios, entonces es eterno, porque Dios no puede cambiar. Así que Ud. es eterno. Dios no puede cambiar. Y por eso yo dije, dejemos que la gente sea como es. De todos modos, no se puede cambiarlos. Por lo tanto, déjelos ser lo que son. De todos modos,) "**Cada Palabra de Dios es una Simiente**,

*Jesús así lo dijo, la simiente que el sembrador sembró. Así que si **Marcos 16** es la Palabra de Dios, producirá según su género. Si Malaquías 4 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Y toda otra promesa **debe producir según su género**".*

El Edén De Satanás pp:47 "*¿Ven Uds.? ¿Ven a Satanás en su disfraz? Él está tratando de decir: "No es así". ¿Lo entienden Uds.? ¿Ven? Satanás dice: "¡Oh, eso no es para este día! Eso fue algún otro tiempo. Eso ni aún quiere decir así". ¡Cada simiente proviene de su propio género! Así es cómo Dios estableció Su Edén, ¿Correcto? Y aquí está:*

Así que él está diciendo, ellos están diciendo, bueno, cada simiente debe producir según su género. Yo no lo creo. ¿Saben qué? Pero él dice que así es como Dios establece el Edén. Así que tienen que tomarlo de la manera en que Dios lo estableció, no de la manera en que Uds. piensan que él lo hace. Ahora, anoche estaba mirando el párrafo 60 y en realidad tenemos 26 sermones más en preparación. Entonces, Dios me sigue alimentando y yo puedo darme la vuelta y alimentarles, y es realmente maravilloso. Tenemos seis meses y yo no creo que vaya a llegar a todos. Yo creo que vamos a irnos antes de eso. Pero no soy un profeta, pero es algo maravilloso.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado - 63-0728-138 *Dicen: "Nosotros recibimos el Espíritu Santo cuando creímos". Pero la Biblia dice: "¿Habéis recibido el Espíritu Santo desde que creísteis?". Allí está la diferencia. ¿Ven? Eso es correcto. ¿Ven? Y ellos dicen: "Nosotros somos la Iglesia Católica. Nosotros comenzamos desde el principio. Nosotros hicimos esto".*

Los metodistas dicen: "Nosotros estamos fundamentados sobre la Biblia". Jesús dijo: "Estas señales seguirán a los que creen". Y hoy ¿dónde está eso? Ajá. ¿Ven? Seguro. "Las obras que Yo hago también vosotros las haréis", toda criatura, toda persona que cree en Él.

Noten. Toda criatura, toda persona que cree en Él. Todos Uds. tienen derecho a Juan 14:12. No solo yo, no solo el Hermano Branham. No solamente, Hermano Vayle, que son Uds. los que están sentados allí en la banca, tienen derecho a Juan 14:12.

Hoy ¿dónde está eso? *Ésas son Sus Palabras. "Cielos y tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca fallará". Hoy mismo, ¿dónde está eso? ¿Ven? ¡Oh, eso sencillamente lo demuestra!*

Ahora escuchen, si Ud. quiere verlo en la práctica, No. 1) hágale saber al Señor que usted lo cree. Eso es porque Él dice que Él es un recompensador de ellos, esa creencia. Y N° 2) hablarlo. No tengan miedo, puede que no funcione. Va a funcionar, como Dios dice que va a funcionar. Puede que no funcione de la manera que Uds. piensan que va a funcionar, pero va a funcionar porque Dios así lo dijo.

Y es para cada persona que cree en Él. Yo quiero ver más y más de esto porque el Hermano Branham dijo y el Hermano Vayle en realidad fue muy explícito, él dijo, cuando lleguemos a ese tiempo de resurrección, van a ver más y más de esto. Uds. van a ver, eso que ha sido un poco retenido. Van a ver cómo se abre. Por lo tanto, yo quiero ver que cada uno de Uds. tengan un testimonio en su corazón de que Dios está haciendo lo sobrenatural por Uds. Ahora, eso no es ir tras dones y cosas así. No estoy hablando de eso. Estoy hablando de Su palabra. Cuando tenga la oportunidad de usar Su palabra, úsenla.

Bien, ahora él dijo, **Hoy ¿dónde está eso?** *Ésas son Sus Palabras. "Cielos y tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca fallará".*

Hoy mismo, ¿dónde está eso? *¿Ven? ¡Oh, eso sencillamente lo demuestra! ¿Qué es? Es una condición híbrida.*

En otras palabras, las iglesias dicen, oh, sí, eso fue para el Hermano Branham. Es también para Uds. Cada criatura. Ahora, yo ciertamente sé que él no era toda criatura porque él no era yo. ¿Correcto? Y no era mi yerno. No es mi hija. Él no era el Hermano Steven. Él no es, Hermano Peter, él no era nosotros, sino para cada criatura.

Fíjense de nuevo que dice "**cada persona**" y después de mencionar **Juan 14:12** entonces hace la pregunta: "**¿Dónde está eso?**" Se supone que está en la iglesia, así que "**¿dónde está eso?**" Se supone que está en la iglesia, así que "**¿dónde está eso?**"

Por lo tanto, se supone que debe estar en la iglesia, entonces, ¿dónde está? ¿Y qué ha impedido que se manifieste abiertamente como él anhelaba verla? Entonces, si se supone que debe estar en la iglesia y no lo está, eso muestra que la interpretación de esa promesa específica no está en la iglesia. Yo espero que esté en Uds.

Pero si esa promesa específica está siendo manifestada en la iglesia, entonces eso muestra que la promesa en Su Palabra está en esa iglesia. ¿Por qué? Porque Dios interpreta Su propia Palabra al cumplirla.

Entonces, cuando ora y le pide al Señor si hay algo, una necesidad real, y dicen, Señor, realmente tengo una necesidad. Y si le pide pan a su Padre, ¿le daría su Padre una piedra? Si le pide un pescado, ¿le daría una serpiente? No estoy pidiendo una serpiente. Estoy pidiendo pan. [Mateo 7:9-11]

En otras palabras, no está pidiendo un Cadillac. No está pidiendo todas estas cosas. Está pidiendo por necesidades específicas que tienen en esta vida en cuanto a sanación. Ahora, yo miré a todos estos individuos, peces gordos en el reino pentecostal y todos ellos se están acercando a sus 80 años y tienen vitalidad, tienen buena salud y todo lo demás.

Y decir, Señor, ¿por qué estoy sentado aquí luchando cuando ellos no lo están? Bueno, eso es algo que, Él me mostrará, y yo creo que de alguna manera Él me ha mostrado, miren, ellos no tienen la palabra que nosotros tenemos. Así que, eso es todo lo que me interesa, la palabra que Él nos ha dado.

Entonces, si se supone que debe estar en la iglesia y no lo está, eso muestra que la interpretación de esa promesa específica ni siquiera está en la iglesia. En otras palabras,

tienen la traducción equivocada. Obtuvieron una interpretación equivocada. Pero si esa promesa específica está siendo manifestada en la iglesia, entonces muestra que la promesa en Su Palabra está en esa iglesia. ¿Por qué? Porque Dios interpreta Su palabra cumpliéndola.

Ahora, cada vez que dice esas palabras, "**Aquí está**", quiere que presten atención a lo que dice a continuación, porque nos va a decir a qué se dirige. Lo que él quiere que veamos. Dice...

El Edén De Satanás pp: 47 "Así es como Dios establece Su Iglesia, Cada Palabra conforme a su género. "No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios". (Eso es todo.) ¿Ven?

Por lo tanto, cuando Dios produce esa Palabra específica, muestra que Dios está vindicando a aquellos que son Suyos.

Satanás, él tomará alguna otra cosa, pero Dios dijo: "Cada simiente según su género". Si la promesa dice: "Estas señales seguirán a los que creen".

"Mas, la iglesia dice: "Únete a la iglesia, recita el credo, conoce bien el catecismo". No existen tales cosas en toda la Biblia".

Pero Jesús dijo: "Estas señales seguirán a los que creen. En Mi Nombre echarán fuera demonios. Hablarán en nuevas lenguas.

"Si tomasen serpientes, o bebieren cosas mortíferas, no les hará daño. Si pusieren sus manos sobre los enfermos, sanarán". ¿Quién es el hombre que se atreve a negar eso? ¿Ven?

En otras palabras, ¿cómo se puede negar lo que Dios en Su Palabra le está diciendo? Tendría que Ud. estar totalmente ciego para no entender lo que Dios está diciendo. Simplemente le muestra que hay gemelos que dicen creer en el mismo Evangelio cristiano. Y como yo mencioné, tenemos una virgen insensata que también escuchó el clamor de medianoche. Pero la novia entra en el casamiento. Si la otra no entra en el casamiento, ya no es su esposa. Eso es lo que el doctor Hoyer le dijo al hermano Vayle.

Y él es el mismo Doctor [Hoyer], quien le dijo que lo que él vio era la misma cosa que el Hermano Branham estaba predicando acerca de la vida de la Palabra entrando en su poder en la novia, antes del tiempo del fin. Ahora, el doctor Hoyer dijo, en Mateo 25. Solía conocerte como mi esposa. No te conozco como mi esposa, ya no te conozco así. En el momento en que se casan, la novia está casada, pero las demás ya no están casados.

Decimos que la virgen insensata entró en la tribulación, y en la tribulación, ellas son juzgadas como una ramera, porque es por eso que el Hermano Branham nos dijo cuándo dijeron: ¿Alguien será salvo fuera de la novia? Él dijo que no, y entonces ellas pasaron por la tribulación.

Ahora, algunos en realidad durante la tribulación dan su sangre, porque hay en Apocalipsis capítulo 7:14. Dice que los santos tenían sus vestiduras blancas. Todos estaban cantando y alabándolo porque básicamente dice que eran mártires. Y el Hermano Branham dijo que ellos no son la novia, ellos son las vírgenes insensatas. Así que sabemos que las vírgenes insensatas están en todas las edades.

Entonces sabemos que no todas las vírgenes insensatas pasan por la tribulación porque, en esta hora, hay gente que es un poco difícil. Pero escuchen, piénselo de esta manera. Son parte de la iglesia. Van a la tribulación. Es más fácil pensarlo de esa manera porque el Hermano Vayle dice iglesia en un lugar, pero ahora dice virgen insensata como en 5 lugares. De todos modos, el Hermano Branham dijo que la virgen insensata va a la tribulación. Y ellos dijeron: ¿Se salvará alguien? Él dijo, bueno, la novia. Entonces, tengo que dejarlo en lo que él dijo. No

lo entiendo del todo, y me alegro de no entenderlo porque no quiero juzgar y decir que están dentro, están fuera, están dentro, están fuera. Solo contamos con la sangre de Cristo para llegar allí.

En otras palabras, ¿cómo se puede negar lo que Dios en Su Palabra le está diciendo? Tendría que Ud. estar totalmente ciego para no entender lo que Dios está diciendo. Simplemente le muestra que hay gemelos que dicen creer lo mismo.

De hecho, si no se entiende que "*todo avivamiento produce gemelos*", Uds. van a tener muchas dificultades para entender esta Biblia que es el Mensaje de Dios.

48 Cada simiente producirá según su género. Esa es la primera escritura en la que entendemos el comienzo de Gemelos, porque se está viendo la Simiente y la Fuente allí mismo. Porque si solo miran la simiente y luego miran la fuente de la simiente. Eso es lo que estamos diciendo, y o está en Dios o no está en Dios.

Hablaremos de eso en un momento. Pero el Hermano Branham dijo: "*Todo avivamiento produce gemelos*", incluyendo este Mensaje producirá gemelos.

También nos enseñó la doctrina bíblica de los "**gemelos**", que es entender la **dualidad de las Escrituras**, que hay "**bendiciones y maldiciones**". El hermano Vayle lo llamó "**paralelismo de las Escrituras**".

El Hermano Branham simplemente lo llamó "**bendiciones y maldiciones**". Pero Gemelos es un estudio que muestra que en el mismo campo, en el mismo Mensaje, o en el mismo avivamiento, en cada iglesia, hay dos tipos de creyentes,

Uno que es un creyente genuino, y uno que es sólo un creyente ficticio, y "**todo avivamiento produce gemelos**" o estos dos tipos de personas.

La Edad De La Iglesia de Éfeso 60-1205 P:56 *Ahora, como dije al principio, antes de que empecemos con esto otra vez, cada avivamiento produce un par de gemelos. Uno es un hombre espiritual; el otro es un hombre natural, del mundo: "Yo me he unido a la iglesia, soy tan bueno como cualquier otro".*

Y **eso es lo que produjo este avivamiento.** (Voy a leer eso una vez más. Muy bien. Eso es lo que produjo **este avivamiento.** ¿Qué produjo? Produjo gemelos. Produjo un espiritual y produjo un carnal.) **Eso es en cada avivamiento. Eso fue lo que produjo el de Lutero, eso fue lo que produjo el de Ireneo, eso fue lo que produjo el de San Martín, eso fue lo que produjo el de Colombo, eso fue lo que produjo el de Wesley, y eso fue lo que produjo Pentecostés. Exactamente.**

Ahora, podríamos predicar semanas sobre eso, pero hoy no tenemos tiempo.

Así que, de **Bartimeo El Ciego 61-0124 P:49** él dijo: "**Todo avivamiento produce gemelos. Los dos hijos de Jacob, o de Isaac, están bien representados. Cada vez que hay un avivamiento, nace un Esaú, y nace un Jacob.**

Uno, un hombre religioso del mundo que se vuelve "almidonado", y acepta alguna experiencia del seminario; y el otro, quiere esa primogenitura sin importar cómo tenga que obtenerla. Si tiene que ser un "santo rodador", u otra cosa, él quiere la primogenitura, sin importar cómo la obtenga. ¿Está la hermana Ángela allá atrás? Que Dios la bendiga. ¿Cómo le va? Bien. Dice.) sin importar cómo la obtenga. Ese es el problema con la gente hoy día: le tiene miedo a esa primogenitura. ¡Oh, cómo odian eso! Pero produce gemelos.

Entonces Uds. tienen que ver eso y decir que está justo en el mensaje de que se está

produciendo gemelos. Va a haber dos tipos de cristianos en este mensaje. Los que son espirituales, los que son carnales.

Los hombres del mundo, con una inclinación muy religiosa, dan buenas limosnas y cosas así, pero no les importa nada la primogenitura.

Esas dos grandes clases han estado contendiendo desde que empezó el mundo. Y ellos están a punto de llegar a manifestarse ahora mismo, a eso que Jesús dijo: "Serán tan semejantes (Ese es el Mensaje) que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos".

Es verdad. Uds. ven qué hora tan engañosa es en la que estamos viviendo. Quédense con la Palabra, hermano. No deje esa Palabra. Correcto. La Palabra hablará por Sí misma.

Por lo tanto, continuaremos con **El Edén de Satanás en el párrafo 48. "Si Ud. es simiente de Dios, un atributo, un hijo de Dios, entonces la Palabra de Dios está sembrada en Ud. ¿Ve?**

Y entonces cuando Ud. escucha la Palabra de Dios: "Mis ovejas oyen Mi Voz, a los extraños no seguirán". (Ahora, ¿puedo decir, Amén a eso? Muy bien. Todos Uds. han escuchado la voz de Dios, en esta hora.) ¿Lo captan? Así que cada simiente produce según su género.

Entonces, si Ud. conoce la voz de Dios y cualquier hombre no dice lo que dice la voz vindicada de Dios, entonces no escuchamos esa voz. El Hermano Branham le dijo a su hijo Billy Paul: "Hijo, ¿dónde estás parado?" Y él dijo: "En Los Ángeles".

Ahora, un hermano me escribió y me dijo: "Estoy teniendo algunos problemas". Y él dijo: "Yo estaba escuchando a este ministro, ¿lo conoce?" Le dije, bueno, si él no es un creyente en el mensaje, no lo escucharía porque va a salir con una bola curva. Pero dije aquí hay algunos sermones que le ayudarán en esa situación. Y como ven, la palabra lo cubre todo.

Cubre todo, así que no se preocupen por eso, concéntrese en la familia y en todo este tipo de cosas que le hacen sentir bien. Pero, ¿saben qué? Es solo que eso es lo que es, al igual que todos estos mítines de Trump que hacen que la gente se sienta bien. Pero, ¿saben qué? Él está tan vendido como cualquiera de ellos. Y simplemente no puedo decir eso después del primer mandato. Es decir, él hizo algunas cosas buenas. No duden de mí.

Pero también lo hizo Hitler. Hitler puso 2 pollos en la olla y dos coches en cada garaje. Muy bien. Y fueron arrestados. Es decir, se podía comprar una casa por un centavo antes de eso. Entonces, Hitler hizo algunas cosas buenas económicamente, y también lo hizo Trump. Pero miren, ¿dónde está la venta? La traición es con las iglesias y Trump las tiene en su bolsillo en este momento, así que no esperen que venga y haga grandes cosas. Él es solo parte del plan. De acuerdo. Ahora, el Hermano Branham le dijo a su hijo Billy Paul: "Hijo, ¿dónde estás parado?" Y él dijo: "En Los Ángeles".

Él dijo: "**No, sé más específico, ¿dónde estás parado?**" Y Billy Paul se dio la vuelta y dijo: "**Frente al edificio de la Compañía May**". Y el Hermano Branham dijo: "¿En qué calle estás parado?" Y Billy respondió: "**En la calle 124 y Wilshire Blvd**".

Y el Hermano Branham dijo: "Yo vi una visión, y los tiburones estarán nadando donde tú estás parado".

Ahora, el Hermano Branham no dijo: "Vi tiburones nadando en la vecindad de donde estás parado". No dijo: "Vi tiburones nadando en el garaje del sótano del edificio May".

Pero los ministros le dijeron falsamente a la gente: "Esa visión se cumple", porque Paul Harvey informó en 1974 que *en el sótano del edificio May el estacionamiento subterráneo, tuvieron*

que cerrarlo porque se encontraron tiburones allí. Aparentemente, algunos tiburones pequeños subieron a través de los conductos y subieron porque hay inundaciones o algo así.

Ahora, no hay duda de que Paul Harvey es un buen hombre, pero no es más un intérprete de la palabra que nada. Él simplemente declaró un hecho que no se alineaba con la visión, pero como estaba cerca, los ministros de Satanás pensaron que era lo suficientemente bueno. Ahora, miren, ese es el problema. Entonces los ministros en este mensaje, ellos lo predicán a la congregación. Oye, hay una visión ya cumplida. Entonces, eso fue cuando el Hermano Billy era un hombre joven. Bueno, lo siento, pero aun así eran 74. No era tan joven entonces. Como pueden ver, ellos no están predicando la resurrección. No están predicando el tiempo de la resurrección. Ellos solo están predicando acerca de construir las iglesias más grandes. Lo siento, pero no es de eso de lo que se trata la palabra.

Dijo que eso se debía a que tenían algunas inundaciones. Y aparentemente, algunos tiburones entraron en la tubería de drenaje de agua que llevaba las aguas pluviales al océano.

Y de alguna manera retrocedió e inundó el garaje junto con algunas criaturas marinas y tiburones."

Ahora, no dudo de lo que él dijo. Pero Jesús dijo: "**Mis ovejas oyen mi voz, y otras voces no las seguirán**".

Ahora también puedo llevarles y mostrarles dónde, la gente dice, oh, Paul Harvey, tiene algunas cosas geniales. Uds. saben, él dijo que, si yo fuera Satanás, yo haría esto y esto y esto y todas esas cosas están sucediendo ahora mismo. Bueno, ¿saben qué? Satanás diría eso. Sí. Pero, ¿saben qué? Paul Harvey también habló en contra del Hermano Branham y en contra del mensaje. Así que yo mismo lo he escuchado con mis propios oídos. Yo estaba sentado en mi auto y yo lo escuché. Así que no me hablen de Paul Harvey, él no está haciendo eco del mensaje.

Y la voz de Dios a esta generación nunca dijo que habría tiburones en el garaje de un sótano, él dijo: "**Donde estás parado ahora.**"

Y hasta donde yo sé, el Hermano Billy Paul todavía estaba esperando que esa visión se cumpliera hasta su muerte. Así que tampoco le creyó a Paul Harvey. Y yo creo que se puede cumplir ahora que Él es joven otra vez.

Ahora, regresemos al Hermano Branham y retomaremos en **El Edén De Satanás en las págs. 49** Ahora, hallamos que al producir cada simiente según su género, no había nada de muerte en aquel Edén. (No puedo esperar para llegar allí.)

No habrá muerte en el nuevo Edén, ¿ven? No había otra cosa sino santidad, pureza y Vida Eterna. Ahora, por incredulidad hacia toda la Palabra de Dios, eso ha producido la simiente de impiedad en el Edén de Satanás.

*Estamos entrando ahora en donde Satanás está tomando el trono como el anticristo en un Edén de esta tierra, un Edén de pecado: la religión pervertida. El no comenzó con: "**Yo soy Satanás.***

Yo soy el gran ángel". ¡No, no sobre eso, sino a base de pervertir la Palabra de Dios! (Ahora escuchen, dijo, el Anticristo está entrando. Bueno, escuchen, este Papa, yo no sé si han visto los videos y esas cosas, pero él le ha dicho a la gente que no tiene una relación personal con Jesucristo.

Dijo que eso estaba mal. Deben tener una relación personal a través de la iglesia. Les dijo eso. Muy bien. Uds. saben, también dijo que ni siquiera diré las palabras porque yo no quiero dar.

Pero él es un Cantor, cantó una canción acerca de Lucifer, oh hijo de la luz, y luego diste a luz a Jesucristo. Así que él está diciendo que Satanás es una gran luz y que él dio a luz a Jesucristo. Así que él está lleno de idolatría y él no es el Papa por ninguna razón, yo quiero decir que fue puesto allí por los jesuitas. De todos modos, Satanás no dijo: **"Yo soy Satanás.**

Yo soy el gran ángel". ¡No, no sobre eso, sino a base de pervertir la Palabra de Dios!

Y así es como él ha traído su reino en cada edad. (Bien, así que va a suceder en esta edad. ¡Y ahora en esta gran edad engañosa, está listo para tomar su trono, por medio de su pueblo!

El mismo se ha construido un Edén intelectual, educado y científico. Correcto. Predicadores científicos, iglesia científica, teología científica, todo es científico. (Todo está basado en la teología.) Todo es a base de conocimiento.

La iglesia por completo está edificada sobre el conocimiento; no está edificada sobre fe. Ahora fíjense en el ejemplo que nos da acerca de cada simiente. Habla de la Simiente de Satanás, que es religiosa pero mundana y llena de moda, y luego de la Simiente de Dios, que sólo quiere ver el cumplimiento de Su Palabra.

50 *En una ocasión fui a predicar una serie de cultos en la iglesia de un hombre. Era un gran auditorio en el oeste. Un hombre muy fino, y él **negaba estas cosas de las cuales hablamos.** (Ahora el Hermano Branham lo llama un buen hombre otra vez, dice)*

Sin embargo, me agradaba, un hombre fino - un anciano. Cuando su congregación salió ... Y allí se podía acomodar cerca de seis mil personas.

Cuando su congregación salió en el servicio de la tarde (como 1,500), todos eran intelectuales muy bien vestidos, yo me senté allí y los observé. El hombre predicó un buen sermón.

Y entonces preguntó si alguien deseaba aceptar a Cristo, que sólo levantara su mano.

*Nadie levantó su mano. Por fin una mujer levantó su mano. Él dijo: **"Muy bien, ahora Id. es una cristiana"**, (¿Por qué ella es Cristiana? Porque ella levantó su mano Bien,) y la preparó para bautismo. Y cuando él salió, dedicó un niño (besó al pequeño) e hizo una oración sobre él y despidió la audiencia.*

51 *Cuando salió su congregación - toda gente buena, eruditos y educados, y yo estaba parado por el lado para darle un apretón de mano al hombre y desearle la ayuda de Dios mientras él salía. Y al estar allí, **aquí venía mi grupo.***

Ahora, Uds. encuentran otro lugar donde el Hermano Branham dijo, ellos salieron y luego abrieron su paquete de cigarrillos y comenzaron a fumar sus cigarrillos, mostrando, ellos todavía que son pecadores, ¿ven Uds.?, pero están bien. Pueden decir: "Dios le bendiga, muy amables" y pueden ser muy amables y todo lo demás, pero ellos están fuera de la palabra. Entonces podían, dijo, hablando de su congregación.

No los pudieron dejar entrar mientras su grupo estaba allí. ¡Aquí venían los míos en sillas de ruedas, camillas, camisas de fuerza, locos, y todo lo demás! ¿Ven Uds. la diferencia? Eso es. Esa es la cosa de la cual estoy hablando, ¿ven? ¿Ven? Es algo diferente.

Fíjense que la muchedumbre del Hermano Branham estaba toda lisiada y cosas por el estilo, pero estaban allí con un propósito en mente, ver la Palabra manifestada y ver el poder de Dios en exhibición para que todos lo vieran.

52 *Cuando por conocimiento científico uno puede fabricar un evangelio entendido, **"El que cree en Jesucristo no será condenado"**. ¿Ven? Pero, **"estas señales seguirán a los que creen"**.*

¿Ven? El falló y no incluyó eso. (Es como si los hermanos citaran, 12 citas porque el Hermano Branham dice que Jesús era Dios. Y luego busqué a cada uno de ellos y él dijo el siguiente versículo. Él dijo que porque Dios estaba en Él. Pero no ponen eso ahí. Ellos citarán Juan 8, donde Jesús dice, Yo y Mi Padre somos uno, pero no citarán el siguiente versículo que dice que porque mi Padre está morando en mí. Así que es muy astuto. Es como lo que Satanás le hizo a Eva, él cita parte de la escritura, pero no lo cita todo. ¿Ven?) *¿Ven? Ella creyó en Jesucristo y fue salva, si estas señales siguen al creyente.*

"Y el que oye Mi Palabra", no sólo oírlo con sus oídos, sino entenderlo. Cualquiera puede oírlo.

Así que, si están escuchando el mensaje con sus oídos y dicen, bueno, soy un creyente, pero no lo entiende en su corazón, no es un creyente. ¿Qué está creyendo? Muy bien

La prostituta lo puede oír y permanecer prostituta, ¿ven? Un borrachín puede oírlo. Un mentiroso puede oírlo y seguir como mentiroso, pero, "El que entiende Mi Palabra y cree al que me envió, éste tiene Vida Eterna".

Ahora, es posible que no entiendan todas las cosas integrales, como las visiones. ¿Cómo va a suceder esto? ¿Cómo va a suceder aquello? Al igual que todas las complejidades de la resurrección y cosas por el estilo, no las conocemos, pero ciertamente sabemos a quién hemos escuchado.

Muy bien, muy bien. *sino: "El que entiende Mi Palabra y cree al que me envió, éste tiene Vida Eterna".*

Ahí lo tienen. ¿Ven? Y nadie puede hacer eso sin que Dios lo haya preordenado. Jesús dijo: "Nadie puede venir a Mí, si el Padre no le trajere, y todo lo que el Padre me da, vendrá a Mí".

¡Amén! Todo está en la soberanía y previo conocimiento de Dios. Él vive solo y nadie le dice qué debe hacer. (Eso sí que es interesante. Lo dijo porque en realidad la semana que viene empezamos una serie sobre Soberanía. Y en realidad, es interesante que el Hermano Justin esté predicando en esta noche, no fue así desde el principio, porque les voy a mostrar que la Soberanía tiene que ver con la mente de Dios antes de la fundación del mundo. Es un trato hecho. Es decir, tenemos que ocuparnos de nuestra propia salvación con temor y temblor, solo en la salvación de esta carne. Pero nuestras almas están ahí. Por lo tanto, es algo bueno. Por lo tanto, *Todo está en la soberanía y previo conocimiento de Dios. Él vive solo y nadie le dice qué debe hacer.*

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 P:18 *¡Pero la iglesia espiritual! Abel, por revelación, por gracia, vio más allá, y por fe él ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín.* Y eso dio testimonio de su justicia, Dios.

Lo mismo ocurrió con Ismael e Isaac. Uno era de la carne, y el otro era del Espíritu. Uno, de la esclava; el otro de la mujer libre.

32 *Sucedió igual con Israel y Moab, dos iglesias grandes, encontrándose.*

Y cuando Israel quería ir a su lugar prometido (la iglesia espiritual, el pueblo de Jacob, Israel en la jornada), se topó con el pueblo de Esaú (Moab), la iglesia poderosa.

Y el gran líder de la iglesia, Balaam, vino a maldecir a su hermano, pero encontró que no pudo maldecir a su hermano.

Él falló, por la ceguera de sus ojos, en ver el plan predestinado, aquello, y ver la Palabra de Dios. Primero, “La fe viene por el oír, y el oír, por la Palabra de Dios”.

Entonces el creyente la oye, la reconoce y la pone por obra. El hombre carnal la oye, su sonido, (escuchará esas cintas 24/7. Muy bien. Pero no actúa en consecuencia.) pero nunca... Oír significa “entenderla”.

Mirar es cuando se mira algo; pero verlo, significa “entenderlo”. “El que no naciere de nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios”. (Es decir que eso está bastante claro.)

Preguntas Y Respuestas COD 59-1223 P:60 *Bien, allí en esa subconsciencia (¿ve?), allí es en donde su mente... Jesús dijo: “A menos que un hombre sea nacido otra vez...” (No, no era eso lo que yo quería.)*

“De cierto, de cierto, os digo a vosotros, que a menos que un hombre sea nacido otra vez no verá el Reino de Dios”.

Ahora, Ud. no puede ver el Reino de Dios, porque el Reino de Dios es el Espíritu Santo. “Algunos que están aquí no gustarán de muerte hasta que vean el Reino viniendo en poder”, Juan vio el Reino de Dios cuando Jesús fue bautizado con el Espíritu Santo.

dijo El. Entonces: “El Reino de Dios”, la Biblia dice, “está en vosotros”.

El Espíritu Santo está en Uds. (¿ven Uds.?, Jesús no estaba parado allí ante los fariseos que rechazaron a Dios manifestado en carne, ¿correcto? Él no les estaba diciendo: El Reino de Dios está dentro de ustedes. Está en medio de Uds. Y el Reino de Dios es invisible, como la persona de Dios está en Mí. Y ni siquiera me están viendo. ¿Correcto? Porque ellos dijeron: muéstranos al Padre y nos basta. Me han estado mirando, ¿no es así? Eh. Me han estado mirando, está en Uds. y Uds. no lo pueden ver con sus ojos. Así que ver significa “entender”.

El Espíritu Santo está en Uds. y Uds. no lo pueden ver con sus ojos. Así que ver significa “entender”. ¿Alguna vez Ud. ha mirado a algo, lo ha mirado directamente, y dice: “Bien, no lo puedo ver”? ¿Ve?

“No lo puedo ver”. Lo que Ud. quiere decir, es que no lo entiende. ¿Ve?, ¿ve? Ud. no lo entiende. Ver es “entender”.

*Uds. saben, yo estoy seguro que el Hermano Michal y algunos de los traductores tienen dificultades porque ellos ven la palabra ver y luego tienen la palabra mar (**see = ver, y sea = mar** en inglés = Trad.). Es decir, por la cinta, dicen que está bien, él dijo ¿ven, se refiere a MAR o VER? Y entonces, ¿qué quiere decir con "ver"? De acuerdo. Pero el Hermano Branham dice que cuando Ud. dice la palabra "ve", Uds. saben, Yo la veo. Él dijo, quiere decir que lo está entendiendo. Está bien, o no lo entiende. Ver para comprender.*

Pero con sus ojos Ud. mira todo. Pero con lo que está dentro de Ud., Ud. lo entiende, Ud. lo ve con eso. ¿Ve? Ud. mira con los ojos de Dios.

Así que, si Uds. no entienden, es porque Uds. no tienen el Espíritu Santo para entender.

1 Corintios 2:7 *Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria,*

8 *la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; (Trump no lo sabe. El resto de los hombres no lo saben, los príncipes no lo saben.) porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.*

9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.

10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.

11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. Sabe.

12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, (Eso es lo que recibimos. Ver) para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,

Entonces, Dios nos da Su Espíritu, para que podamos saber que podemos tener Doxa, porque eso es lo que nos hace uno con Él, así como Su Padre era Uno.

13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

14 Pero el hombre natural (Aquí está.) no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. **16** Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Perdón 63-1028 P:81 Nuestro Padre Celestial, sabiendo que—que el sol está ocultándose rápidamente, el tiempo ya no será más. Un día el gran Arcángel aparecerá en la escena del tiempo, desde la Eternidad,

y la trompeta de Dios sonará, y todo hombre y mujer responderá a lo que sabemos que es la Verdad, la Palabra de Dios.

Tiene que haber alguna norma que Dios tiene que tener aquí en la tierra, por el cual vamos a ser juzgados.

Y si nosotros tomáramos la norma de nuestra iglesia, nuestra denominación, ¡cuánto le erraríamos! ¿Y cuál denominación estaría correcta?

Por lo tanto, estaríamos confusos. No sabríamos qué hacer. Pero hay una norma, y esa es Tu Palabra.

Y Tu Palabra dice: **“Que el que no naciere de nuevo, no puede ver el Reino de Dios”.**

En otras palabras, él no puede entenderlo. Él debe aceptarlo por fe, y nacer de nuevo, y entonces él lo entenderá. “Ver” es “entender”.

Jehová Jireh Parte 3 62-0707 P:72 Ahora, con nuestros rostros inclinados, y nuestros ojos cerrados, que la gracia de Dios descansa sobre nosotros, es mi oración humilde y sincera. Sólo crean ahora. No duden.

¿Hay algunos en el edificio, lo cual yo sé que hay, hombres y mujeres que no le conocen, que nunca han aceptado Su Sacrificio provisto, el Señor Jesús, como su Salvador, no le conocen? Uds. pudieran pensar intelectualmente que le conocen.

Pero **un hombre no puede ver a Dios hasta que nazca de nuevo. Ver** no significa... Uds. no ven con sus ojos; Uds. miran con sus ojos. **Ver** es: **“Entender”**

Uds. lo miran directamente y dicen: **“Yo no lo veo”**; **Uds.** quieren decir que no lo “entienden”. Uds. nunca sabrán de lo que estamos hablando hasta que nazcan de nuevo.

Entonces tienen que acoplar eso. El Hermano Branham dice, quiero decir, Ud. no tiene que

entender. Tiene que creer, dice más tarde en estos sermones, que tiene que entender, ¿correcto? Y honestamente, también dice, debería poner la cita en algún lugar para Ud. Pero él dice que no puede creer si no entiende, porque ¿en qué cree?

Así que de **Efesios 1:17** *para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,*

Noten que Dios ha prometido en este tiempo del fin enviar el Espíritu de Sabiduría y entendimiento en el conocimiento de Sí mismo. Entonces, ¿dónde más habla el profeta de Dios de esto en la Biblia?

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:36 *Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: “Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? (Esos somos nosotros, ¿entienden? Ese es Ud. En la Biblia, Daniel está hablando de Ud.) Eso le ha sido dado a él.*

El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo.

Tal como Gabriel vino a—a Daniel, (en otras palabras, un ángel a un profeta.) **el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?**

Entonces, regresemos a Efesios 1 otra vez y al versículo **18:** **alumbrando** *los ojos de vuestro entendimiento,* (Algunas traducciones dicen los ojos de tu corazón. Así que el corazón y el entendimiento son la misma cosa.) *alumbrando para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,*

19 *y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza,*

Entonces, estamos testificando que lo que Dios ha hecho, Su Espíritu Santo ha descendido con una aclamación, que es un mensaje, y hemos llegado a un entendimiento completo porque Su Espíritu trajo Su entendimiento a la iglesia en esta hora. Así que estamos llegando al punto en el que estamos pensando lo que Dios está pensando. Muy bien, tenemos Su Doxa.

Juan 6:45 *Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió (no sólo oído) de él, viene a mí.*

Romanos 15:21 *sino, como está escrito: Aquellos a quienes nunca les fue anunciado acerca de él, verán; Y los que nunca han oído de él, entenderán.*

Oseas 14:9 *¿Quién es sabio para que entienda esto, y prudente para que lo sepa? Porque los caminos de Jehová son rectos, y los justos andarán por ellos; mas los rebeldes caerán en ellos.* (ya lo he repasado antes. ¿Qué significa transgredir las promesas de Dios? Significa salirse afuera, más allá de los límites. Bien, así que aquí dice que) *pero los transgresores caerán allí.* (porque van más allá de los límites.)

Daniel 12:10 *Muchos serán limpios, y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno de los impíos entenderá,* (Ahí lo tienen) *pero los entendidos comprenderán.*

Ahora, yo no digo que Ud. tenga que decir que todo el que no entiende es malvado, pero eso es lo que dice la Biblia. Así que, si Ud. quiere decir lo que dice la Biblia, entonces sólo, pero si Ud. quiere mantenerse fuera de la contienda, simplemente no diga nada.

Salmos 107:43 *¿Quién es sabio y guardará estas cosas, Y entenderá las misericordias de Jehová?*

Y todo se reduce a eso, a que se esté enamorando cada vez más de lo que Él está haciendo por Ud., que no lo merece. No merecemos lo que Él nos ha dado, pero es gracia. De todos modos, nos lo ha dado.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre. Te damos gracias, Señor, por Tu palabra. Y Señor, sabemos que no merecemos lo que Tú nos has dado.

Pero estamos agradecidos de que nos lo hayas dado. Al igual que a veces recibimos regalos, de diferentes seres queridos, diferentes personas, familiares, amigos y Señor, no merecemos nada de eso. Pero Señor, estamos agradecidos por ellos. Y entonces, Señor, no merecemos Tus promesas para nosotros, pero sin embargo estamos tan agradecidos de recibirlas. Así que esa es la actitud que queremos tener y solo te pedimos que bendigas estas cosas, a nuestras mentes, en el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia